

Eichstätts Kegler mit schwacher Leistung

Kolbermoor (rbm) Eine wohl einmalige Chance, ihr Auftaktspiel einer Landesligasaison zu gewinnen, versäumten die Sportkegler der DJK Eichstätt. Beim Namensvetter und Aufsteiger SV-DJK Kolbermoor unterlagen die Domstädter nach schwacher Leistung mit 5175:5236 Holz. Kolbermoor setzte seine stärksten Kräfte an den Beginn und holte dadurch 65 Holz auf seine Seite. Johannes Forster und Jürgen Frey verloren gegen Bernhard Dangl und Frank Warter mit 836:894 und 874:881 Holz. Eichstätts Mittelpaar Markus Rehm und Michael Niefnecker versuchten vergebens, dem Kampf eine entscheidende Wendung zu geben. Ihre Kontrahenten Franz Stoib und Wolfgang Achhammer erwiesen sich als zu abgeklärt, wehrten den Ansturm der Eichstätter ab und vermehrten die Guten noch um 27 Holz. Die Hausherren konnten die direkten Duelle mit 892:875 und 874:864 für sich entscheiden. Auf den Schultern der Eichstätter Schlusskegler lasteten nun insgesamt 92 „Miese“, die von Christian Buchner und Florian Preis lediglich um ein Drittel reduziert werden konnten. Vor allem Buchner zeigte eine ansprechende Partie, in der er mit 0 Fehlern 884 Holz erzielte. Bernhard Böhme unterlag ihm mit 833 Holz um 51 Zähler. Preis konnte der Aufholjagd Buchners nicht folgen und gab an Slobodan Mikulovic mit 842:862 Holz weitere 20 Kegel ab. Das Abräumergebnis von 1705:1628 Holz zugunsten Kolbermoors spricht einmal mehr Bände.

Herren 2 verliert gegen Aufsteiger

Edelshausen (rbm) Der Aufsteiger in die Bezirksliga B, die SG Edelshausen 1, erwies sich als zu stark bei seinem Heimspiel gegen die „Reservisten“ der DJK Eichstätt. Beim Heimsieg gingen vier direkte Duelle zugunsten der Edelshausener aus, wobei durchwegs über 400 Holz am Display standen. Allerdings hatten die Gäste mit Johann Hoh an der Spitze das Tagesbestergebnis von 484, gefolgt von Wolfgang Wollny mit 455 Holz. Beide machten auch die „Guten“ Hölzer gegen ihre Konkurrenz (Stefan Reiner (457) und Stefan Reim (443). Am verdienten Sieg des Heimteams gab es jedoch nichts zu rütteln, da Manfred Hanikel (461), Albert Winkler (409), Siegfried Lang (418) und Christian Koppold (437) die Oberhand über Walter Bauer (420), Steve Müller (382), Gerhard Fischer (408) und Roland Pfister (390) die Oberhand behielten.

Damen mit Auswärtssieg

Edelshausen (rbm) Mit einem Auswärtssieg starteten die Damen in die neue Saison. Beim 1449:1425 Holzerfolg über die SG Edelshausen (Kreisklasse AII) schaukelten vor allem Uschi Niefnecker (402) und Christel Holzschuh (390) das Spiel nach Hause. Vorher mussten allerdings Elisabeth Neumeyer (322) und Käthe Wilke (335) ein paar Hölzer an die Hausherrinnen abgeben. Mit 24 „Guten“ konnten die Domstädterinnen schließlich jubeln!